

Cotiza dólar al alza; se vende en \$13.50 (Reforma 13/10/11)

Cotiza dólar al alza; se vende en \$13.50 (Reforma 13/10/11) El dólar al menudeo cerró ayer en 13.35 pesos a la venta en ventanillas. Foto: Archivo La falta de confianza de los mercados en Europa presiona a la moneda nacional Ernesto Sarabia Ciudad de México (13 octubre 2011).- Pese a que ya se conocen los puntos clave para restaurar la confianza de los mercados en Europa, los riesgos se mantienen latentes, pues todavía se debe consensar la capitalización de la banca y el aumento de recursos a la fondo de rescate del euro, por lo que la volatilidad se incrementa y la moneda mexicana sufre presiones. Los números del banco Banamex indican que el dólar menudeo de Estados Unidos sube 15 centavos a 13.50 a la venta y a 12.95 a la compra. Juan Carlos Alderete, especialista de análisis y estrategia Banorte-lxe, opinó que los inversionistas se muestran cautelosos de la situación en Europa ante el aún latente riesgo de contagio de la crisis al sistema financiero. Esta mañana los mercados se muestran más cautelosos después de varias jornadas de ganancias en otros activos riesgosos, con los inversionistas respondiendo negativamente a las advertencias del Banco Central Europeo de que forzar a los inversionistas privados a tomar mayores pérdidas a las acordadas en julio pasado sobre las tenencias de deuda griega podría significar un riesgo importante para la estabilidad financiera de los bancos de la zona euro, amenazando con un contagio de la crisis a otros países. Para Alderete, a lo anterior se une la recomendación de la Comisión Europea de elevar los requerimientos de capital del sistema bancario, advirtiendo nuevamente de la necesidad de recapitalización y en el caso de que los bancos, que lo requieran, no presenten planes en este sentido se podrían imponer restricciones al pago de bonos y dividendos. "Los inversionistas se mantienen muy sensibles a los acontecimientos en Europa, lo que pensamos que permanecerá como el factor principal detrás de los movimientos en los mercados cambiarios, incluyendo el peso", dijo. Con este marco de referencia, la paridad también ha sufrido alzas en otras instituciones financieras. En BBVA Bancomer, el dólar de Estados Unidos subía 14 centavos, la negociarse en 13.44 a la venta, y en 13.08 a la compra. Para el caso del aeropuerto de la Ciudad de México, la divisa estadounidense se encarecía seis centavos para venderse en 13.35 pesos. La evolución en el mercado interbancario no es diferente, ya que la moneda nacional retrocede 13.39 centavos, al venderse el billete verde en 13.4046 unidades. Por otra parte, Actinver Casa de Bolsa señala que la paridad peso-dólar sube a 13.33 unidades y tiene un rango de operación entre 13.21 y 13.41 pesos, pero su señal sigue siendo bajista. Las cifras de subsidios al desempleo y la balanza comercial de Estados Unidos fueron positivas, pero los inversionistas enfocan sus baterías a Europa.